

EL ÚLTIMO ADIÓS

Como dos amigas que deciden separar sus caminos por cuestiones del destino, así se despidieron ayer la presidenta Laura Chinchilla y la ministra de Salud, María Luisa Ávila, en la que sería su última actividad pública conjunta.

"Muchas gracias, doña Laura, por permitirme haber sido parte de este hermoso proyecto de fortalecimiento de la Red de Cuido y sobre todo de algo que llevo muy cerca del corazón: los niños, a quienes con muchísimo gusto seguiremos atendiendo desde el Hospital Nacional de Niños", expresó con voz entrecortada y ojos rojos la ministra Ávila.

Mientras que la presidenta Chinchilla agradeció públicamente a doña María Luisa por su liderazgo y la férrea voluntad que siempre la ha caracterizado para sacar adelante todo lo que se propone.

"Muchas gracias, doña María Luisa. Usted nos va a hacer falta, les va a hacer falta a todos estos niños, aunque sabemos que va a estar atendiéndolos como lo ha hecho a lo largo de toda su vida. Usted es una de esas grandes madres que tiene Costa Rica. Muchas gracias por sus grandes aportes", expresó.



... y el tiempo